

INFORME DE REVISION TRABAJO FINAL DE GRADO

Título del trabajo: Estudio del acompañamiento psicológico a las víctimas de violencia doméstica, aplicando la entrevista motivacional como herramienta de intervención psicológica, en la ciudad de Artigas.

Pre-proyecto de investigación

Estudiante: Daniel González
4.736.620-1

Docente tutora: Prof. Adj. Anabel Beniscelli
Instituto Psicología de la Salud

Docente revisora: Asist. Raquel Galeotti
Instituto Psicología de la Salud

Fecha de informe: 9 de marzo de 2016

1- Aspectos formales

El trabajo se presenta en formato de pre-proyecto de investigación ajustándose en líneas generales a los requerimientos formales para tal modalidad. En concreto la producción aparece algo desordenada en su organización. Presenta dificultades a nivel de la redacción y sintaxis, con un uso de lenguaje coloquial.

No obstante, utiliza en forma correcta los conceptos de los que parte siendo expuestos de manera clara.

El uso y manejo de recursos bibliográficos así como su forma de citación resulta irregular en cuanto a la normativa exigida.

2- Articulación teórica

Se destaca la organización de la fundamentación, la descripción de la técnica elegida (método) así como el relevamiento actualizado de datos de la realidad en que se pretende inscribir el proyecto (ciudad de Artigas).

La búsqueda de antecedentes se encuentra algo acotada pudiendo haber relevado producciones de otros países en relación concreta a su campo de estudio.

Las preguntas guía y objetivos son claros y se formulan en forma clara y coherente.

A nivel metodológico realiza una descripción detallada de los componentes de la herramienta de recolección de datos. Adolece de mayor aclaración de los pasos a seguir (cómo lo va a realizar) así como de las variables a tener en cuenta para el análisis de datos.

El cronograma de ejecución así como el apartado de resultados esperados son correctos. Habría sido necesario explicitar consideraciones éticas.

3- Consideraciones

Se trata de un pre-proyecto de investigación que presenta un esfuerzo de articulación novedosa en la investigación del campo de la violencia de género. Asimismo se destaca la

posibilidad de desarrollo en una zona del país con escasa intervención y estudios de este tipo.

El trabajo desde sus aspectos formales requiere algunas correcciones como las ya señaladas.